



Mitglied im Bezirksausschuss 12
Schwabing-Freimann, München

An den
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann
z.H. des Vorsitzenden Herrn Patric Wolf
BA-Geschäftsstelle Mitte,
Direktorium Landeshauptstadt München
Tal 13
80331 München

München, den 09.09.2024

Sitzung des BA-12 am 24.09.2024

Antrag: Warum kopiert die CSU Anträge von der AfD?

Der Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann möge beschließen, die Landeshauptstadt München zu bitten, wenn Anträge von Stadtratsfraktionen oder -mitgliedern von anderen Stadtratsfraktionen oder –mitgliedern oder auch von Fraktionen und Mitgliedern der Bezirksausschüssen kopiert werden, den Ursprungsantrag und dessen entsprechenden Antragsteller zu benennen; eine Quellenangabe ist anzugeben.

Begründung:

Bereits im November 2023 wurde der Antrag: „Welche AfD-Anträge wurden kopiert?“ im BA12 Schwabing-Freimann gestellt. In dieser BA-Sitzung wurde seitens des Vorsitzenden des BA12 Schwabing-Freimann, Hr. Wolf CSU, zugesichert: „**Das hier keine Anträge kopiert werden**“.

Wie nun aus der Presse ersichtlich ist, hat die CSU schon wieder einen AfD-Antrag kopiert. Siehe folgenden Artikel:

[„Stadt sollte ihre Niederlage eingestehen“: Politiker fordern Rückkehr zu alter Regel auf Leopoldstraße \(tz.de\)](#)

Die CSU stellt im Münchner Stadtrat einen Antrag zum Thema Wiedereinführung Tempo 50 auf der Leopoldstraße. Nur die gleichen Themen wurden schon von der AfD im Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann im Juni 2023 beantragt und behandelt. Siehe Link:

[RatsInformationssystem München - TOP mit Vorgang 20-26 / T 047154 \(muenchen.de\)](#)

Damals neben Tempo 50 auch eine Optimierung der Ampelschaltung. Im aktuellen CSU-Stadtratsantrag sind weniger als 50% des Ursprungsantrags der AfD im BA12 Schwabing-Freimann enthalten.

Es ist wichtig, die Bürger zu informieren, von welcher Partei die Interessen der Mehrheit deutlich besser gewahrt werden, sowohl zeitlich als auch inhaltlich.

Hans-Peter Sertl

Initiative

hans-peter.sertl@afdbayern.de